

## Au pays des Blablas\*,



Santenois et santenoises, avons choisi il y a trois ans de confier la gestion communale à l'équipe Ensemble pour Santeny. Nous attendions tous en majorité une rupture avec les pratiques passées et impatients de participer au nouveau souffle de Santeny. Malheureusement, beaucoup d'entre nous regrettent leur choix et les dix bonnes raisons de voter Vincent Bedu se sont vite envolées (barrées dans le texte).

Alors faisons un point sur ces résolutions ambitieuses de 2020, non appliqué à ce jour.

- 1— A l'écoute, disponible et de proximité
- 2- ~~Défendre notre village, le bien-être de ses habitants, les transports et le cadre de vie, l'environnement et le patrimoine~~
- 3— ~~Élan nouveau à Santeny avec une équipe compétente, investie et expérimentée~~
- 4- ~~Projets ambitieux d'avenir avec les santenois~~
- 5- ~~Gestion communale rationnelle~~
- 6- ~~Sécurité et protection des personnes~~
- 7— ~~Novateur dans le domaine de la petite enfance, Relais des assistantes maternelles, et des jeunes~~
- 8— ~~Essor économique et de l'emploi, création d'un Géo Pôle Santé, mutualisation des services avec les communes voisines~~
- 9— ~~Solidarité pour toutes générations, la vie locale et associative et le bénévolat~~
- 10— ~~Respect de l'environnement~~

Comment avons-nous pu croire aveuglément à.... ***Nous atteignons la limite autorisée dans cette tribune : 244 mots maximum Bridet, museler, voici la politique du Maire qui pendant 6 ans a eu la liberté d'expression qu'il souhaitait.***

**La suite de l'article sur Facebook : <https://www.facebook.com/KarenNabeth>**

*\*discours creux ou mensonges destinés à nous éblouir.*